



*“Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas.
A él sea la gloria por los siglos. Amén.”
– Romanos 11:36*

Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

IV Congreso de MINTS Centroamérica a realizarse en Guatemala durante el mes de Enero 2020.

Elección de la nueva Junta Ministerial para el período 2019-2021. Orar por los candidatos y las funciones que deberán ejercer.

Próximas Actividades

Nov 02– Inicia Curso de Introducción a la Biblia en Metapán.

Nov 08– Inicia Curso de Liderazgo Espiritual en Ahuachapán.

Nov 09– Inicia Curso de Apologética Introdutoria en Santa Ana.

Nov 30– Inicia Curso de Homilética en Cantón Ateos

Nov 30– Finaliza Curso de Hermenéutica Bíblica en Santa Ana.

Cada mes de octubre recordamos uno de los hechos más importantes en la historia de la iglesia cristiana, la Reforma del siglo XVI. El motivo de esta memoria es por los frutos que se obtuvieron en aquel momento histórico, entre ellos, el principio de *Solo a Dios la Gloria*. Este principio fue la respuesta de la iglesia protestante frente a la marcada separación que se hacía sobre asuntos seculares y asuntos sagrados bajo el argumento que los principios bíblicos eran válidos en algunos aspectos de la vida del creyente pero que no lo eran en otros. Así que, los reformadores dejaron en claro dos asuntos importantes: *Primero*, que el propósito de la salvación que recibimos por Cristo es para glorificar a Dios. *Segundo*, que el hombre en todos los aspectos de la vida debe hacerlo todo para la Gloria de Dios. Así pues, esta es una enseñanza muy integral que está íntimamente relacionada con entender nuestra relación de adoración hacia Dios. No darle gloria a Dios en lo que hacemos es ignorar su soberanía. Por eso es importante saber que la forma en que podemos glorificarle es: *conociéndole, amándolo y obedeciéndole*. Glorificar a Dios es una labor esencial para los elegidos; de hecho, es el fin principal de su existencia, y en hacerlo, encuentran pleno gozo. Durante el mes de Octubre continuamos con el programa de estudio en todos los centros de SIMES. Hubo mucho trabajo, dificultades y alegrías, pero en todas esas cosas Dios ha estado presente. Cuando reconocemos que todo debe glorificar a Dios, entendemos que Él está obrando en todo para sus buenos y eternos propósitos. La labor educativa es un campo en el que Dios debe ser glorificado. Seguimos dando pasos firmes hacia la formación de líderes que conozcan, amen y obedezcan a Dios.

Iniciamos el mes con actividades muy importantes. El día Viernes 04 viajé a la ciudad de Metapán para presentar el programa de MINTS a un grupo de pastores y líderes de varias iglesias de esa ciudad interesados en fundar un nuevo centro de estudios. Me acompañaron el Pr. Pedro Alfaro, Presidente de la Junta Ministerial de SIMES, y Hno. Agustín Ramos, Coordinador del Comité Ético. Fuimos recibidos por el Pr. Eduardo Pulín y Hno. Wilber Estrada de la Iglesia Congregacional de Metapán. La asistencia fue de quince personas interesadas en el nivel de Bachillerato y Licenciatura. Hubo mucho interés durante la exposición y ellos tienen planificado iniciar el programa de estudio en el mes de Noviembre. Después, hubo oportunidad de cenar y dialogar con los líderes de la iglesia local sobre la filosofía educativa y enfoque global de MINTS. El día Sábado 05 viajé en compañía de mi esposa y mi hijo Marvin Jr. hacia el cantón Ateos para iniciar el curso de Cristología en el Centro Teológico Shekinah (CETES). La profesora Vivian Gutiérrez, mi amada esposa, dictó siete horas de conferencia en las que expuso las dos naturalezas de Cristo, la obra cristológica de Expiación, las evidencias de la Resurrección, entre otros. Este es el quinto curso que los estudiantes de este centro de estudios reciben durante este año. El grupo avanza muy consolidado.

Durante la segunda semana dediqué tiempo para poder revisar las tareas de los cursos Introducción a la Teología Sistemática y Cosmovisión Cristiana que dicté durante el mes de Abril en la Escuela Teológica Reformada (ETR), Tegucigalpa, Honduras. Los estudiantes que finalizaron fueron pocos; sin embargo, los resultados fueron buenos. El día Viernes 11 viajé en compañía de mi esposa y mi hijo Marvin Jr. hacia la ciudad de Ahuachapán para compartir la segunda conferencia del curso de Antropología Teológica en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). Mi esposa, profesora del curso, dictó tres horas de conferencia en las que expuso la naturaleza dual del hombre (Dicotomía), la caída humana, fundamentos de la redención, entre otros. Fue una jornada muy provechosa. El grupo se mantiene con catorce estudiantes constantes. El día Sábado 12 hubo varias actividades. Por la mañana, se desarrolló la segunda conferencia del curso Historia de la Iglesia Antigua en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. Estuvo presente el Lic. Carlos Chávez, profesor asistente SIMES, quien dictó tres horas de clase en las que se estudió el período del imperio cristiano antiguo.



Por la tarde, finalizó el curso de Apologética Introdutoria en el Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. Los estudiantes entregaron sus tareas y realizaron el examen final. El curso estuvo dirigido por el Lic. Mario Corleto. Por la noche, viajé a la ciudad de Ahuachapán invitado por el Centro Teológico Reformado (CENTRA) para exponer la conferencia “Cristianismo y Redes Sociales” Esta actividad tenía el propósito de demostrar que Dios es soberano en todos los ámbitos de la vida y que debemos glorificar a Dios, incluso en el uso de la tecnología.

La tercera semana inició con la revisión de tareas de los cursos que concluyeron en los últimos días. Estos cursos son: Filosofía de la Educación Cristiana (Santa Ana), Homilética (Santa Ana), Libro de Nehemías (Ahuachapán) y Evangelio de Marcos (Sacacoyo). Realmente, una de las motivaciones más grandes en la educación es ver el progreso de los estudiantes. Me gozo cada vez que veo su crecimiento en el criterio teológico, pero además, el beneficio que esto significa para su desarrollo ministerial. El día Sábado 19, hubo dos actividades académicas por la tarde. Iniciamos el curso del Libro de Daniel en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en Lourdes. Ahí estuvo presente el Pr. Pedro Alfaro, profesor asistente SIMES, quien dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Este es un nuevo curso que SIMES ofrece por primera ocasión a nuestra comunidad educativa y no dudamos que será edificante. Por mi parte, viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso de Hermenéutica Bíblica en el Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT). En esta ocasión dicté la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se expuso la importancia de la interpretación bíblica y los elementos del círculo hermenéutico. El grupo continúa muy constante con doce estudiantes.

Durante la última semana dediqué tiempo para algunos compromisos administrativos y académicos. He iniciado la preparación de una breve conferencia sobre Historia de la Adoración Bíblica que será expuesta en el mes de Noviembre en la ciudad de Ahuachapán. A este evento ha sido también invitado como expositor nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, quien expondrá sobre la Teología de la Adoración Bíblica. Estas conferencias son promovidas por los estudiantes de nuestro centro de estudios en aquella ciudad para atraer a nuevos estudiantes al programa de MINTS. El día Jueves 24 asistí a una reunión virtual con el Rev. José Ramírez para tratar algunos asuntos administrativos del IV Congreso Centroamericano a realizarse en Guatemala en Enero 2020. Este es un evento muy importante pero demanda mucha organización, y por ahora, el Decano Académico es quien está gestionando la mayoría de detalles. Es nuestra oración que Dios le fortalezca y podamos apoyarle en lo que sea posible. El día Martes 29 inició el curso de Psicología Pastoral en Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente SIMES, quien dictó la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de tres horas en las que se expuso los fundamentos de la psicología y la perspectiva bíblica del hombre psicológico. Este es el sexto y último curso programado durante este año en este centro de estudios. El grupo sigue avanzando con once estudiantes.

Agradezco a Dios por su bondad y fidelidad. Él nos ha permitido finalizar este mes y tenemos muchas razones para estar agradecidos. Agradezco a todos los hermanos y hermanas que sostienen este ministerio con sus constantes oraciones y sus aportes financieros. Les invitamos a seguir apoyando nuestra labor ministerial para seguir compartiendo la sana doctrina a través de la formación teológica en El Salvador.

¡A Dios sea la Gloria!

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdo.com

